



öffentlich

Betreff:

Regionalkooperation Berlin / Potsdam - Paris / Versailles

Erstellungsdatum 28.01.2003

Eingang 02:

Einreicher: SPD - Fraktion

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
05.03.2003	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		

Beschlussvorschlag: Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Oberbürgermeister, Gespräche mit dem Regierenden Oberbürgermeister von Berlin, dem Bürgermeister von Paris und dem Bürgermeister von Versailles aufzunehmen, um eine "Regionalkooperation Berlin / Potsdam - Paris / Versailles" zu initiieren.

gez.: Andreas Mühlberg
SPD - Fraktion

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag	<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:	<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt		
<input type="checkbox"/> zurückgestellt	<input type="checkbox"/> zurückgezogen			

überwiesen in den Ausschuss:

Wiedervorlage:

Entscheidungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Wie bei kaum zwei anderen Regionen in Europa, sind die Ähnlichkeiten und Wechselbeziehungen zwischen den beiden Hauptstädten Berlin und Paris und in ihren ehemaligen Residenzstädten Potsdam und Versailles.

Gerade in Fragen der Beziehung zwischen Hauptstadt und Umland und den historischen und kulturellen Ähnlichkeiten kann eine für alle Beteiligten fruchtbare Kooperation entstehen. Zwischen der Potsdamer Feuerwehr und der Feuerwehr in Versailles besteht bereits eine Kooperation, in der beide ihre Erfahrungen beim Schutz von Schlössern und Kulturgütern austauschen.